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ATA DA DUCENTÉSIMA QUADRAGÉSIMA SEGUNDA REUNIÃO ORDINÁRIA DO 1 

ANO DE DOIS MIL E VINTE DA CONGREGAÇÃO DO INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS 2 

DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DE CAMPINAS. Aos vinte e seis dias do mês de 3 

agosto de dois mil e vinte, às quatorze horas e trinta minutos, por meio da ferramenta 4 

Google Meet, realizou-se virtualmente, em caráter excepcional, devido à conjuntura de 5 

afastamento físico exigido pela Pandemia de Covid-19, a Reunião Ordinária da 6 

Congregação, sob a Presidência do Diretor, Professor Doutor Sergio Luiz Monteiro 7 

Salles Filho, e com a presença dos seguintes membros: Professores Doutores Marcio 8 

Antonio Cataia, Ana Elisa Silva de Abreu, Raul Reis Amorim, Flávia Luciane Consoni de 9 

Mello, Vicente Eudes Lemos, Emilson Pereira Leite, Roberto Greco, Ruy de Quadros 10 

Carvalho, Ticiano José Saraiva dos Santos, Ricardo Perobelli Borba, Maria José Maluf 11 

de Mesquita, Sérgio Queiroz, Carlos Roberto de Souza Filho, Jefferson de Lima Picanço, 12 

os representantes discentes Matheus Gonçalves da Silva Pereta, Ygtea Ciriano 13 

Castelano, Henrique Pereira Almeida dos Santos, Brenda Gaia e Felipe Lopes D’Attoma, 14 

e o representante dos servidores técnicos e administrativos Dailto Silva. Justificaram 15 

ausência a Sra. Erica Toneto, a representante discente Leticia Correa e o Prof. Alfredo 16 

Borges de Campos. O senhor diretor deu início à reunião pelo Expediente, explicando 17 

seus itens à plenária. Comentou o PL 529/2020 e Carta aberta dos Diretores de 18 

Faculdades, Institutos e Colégios da UNICAMP aos Deputados Estaduais de São Paulo 19 

e à sociedade paulista, bem como o ataque à autonomia das Universidades paulistas. O 20 

Diretor Associado, Prof. Marcio Cataia, citou a importante reação e capacidade de 21 

enfrentamento dentro da Institucionalidade, buscando a manutenção da autonomia da 22 

Universidade Pública. O senhor Diretor explicou que o Plano de Retorno Geral da 23 

Unicamp está bastante completo e fez a apresentação do mesmo. Salientou que o 24 

Instituto tem autonomia para decidir sobre seu próprio Plano de Retorno e que somente 25 

após todas as exigências de segurança feitas pela Universidade é que haverá o retorno 26 

de atividades presenciais, sendo realizada de maneira gradual. Destacou que o retorno 27 

será iniciado a partir de data a ser definida. Ressaltou que em 2020 não haverá aula 28 

presencial no Instituto de Geociências e que o caso dos formandos está sendo estudado 29 

pela CGIG, para viabilizar, da melhor forma possível, que eles se formem. Após, 30 

prosseguiu com os Informes. O prof. Emilson explicou que novo Regulamento da Pós-31 

Graduação está sendo elaborado e deverá ser encaminhado para aprovação da 32 

Congregação em breve. O senhor presidente iniciou a Ordem do Dia com destaques 33 

para os itens 30 e 32. O item 30 refere-se à definição da Comissão de especialistas para 34 

o Prêmio “Zeferino Vaz” 2020. O item 32 diz respeito à definição da Comissão de 35 
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especialistas para o Prêmio PROEC 2020. A profa. Ana Elisa solicitou destaque para o 36 

item 34, que versa sobre Solicitação de prorrogação da Dra. Jerusa Schneider no 37 

Programa de Pesquisador de Pós-Doutorado PPPD bem como parecer emitido pelo Prof. 38 

Dr. Wanilson Luiz Silva. O Prof. Roberto solicitou retirada de pauta do item 35, sobre 39 

Solicitação de prorrogação do vínculo de Professor Colaborador do Prof. Dr. Oscar Braz 40 

M. Negrão pelo Departamento de Geologia e Recursos Naturais. Prof. Raul solicitou 41 

destaque do item 28, a respeito da Proposta da CADER - Of. CADER/DeDH nº 65/2020 42 

referente ao Vestibular Indígena 2020. O Prof. Ticiano solicitou destaque do item 24, 43 

relativo ao pedido, em caráter excepcional, de prorrogação de prazo de defesa do aluno 44 

de doutorado em Geografia, Pedro Michelutti Cheliz, RA: 63682, por 12 (doze) meses a 45 

partir de seu prazo de integralização (novembro de 2020). O senhor diretor colocou todos 46 

os itens da pauta em votação, exceto os itens em destaque. Aprovados. Em seguida 47 

colocou em votação os itens em destaque. Todos foram aprovados, com exceção do 48 

Item 34, que foi retirado de pauta, pois a Dra. Jerusa Schneider pediu seu desligamento 49 

do PPPD. A respeito da solicitação do Prof. Roberto Greco, que havia proposto a retirada 50 

de pauta do item 35, a mesma foi negada. Assim, o item 35 permaneceu em pauta e foi 51 

aprovado. Nada mais havendo a ser tratado na reunião, o senhor presidente declarou 52 

encerrados os trabalhos e, para constar, as funcionárias Camila Medeiros Aguilar e 53 

Carolina Gaseta lavraram a presente ata. Campinas, 03 de dezembro de dois mil e vinte.  54 


